



Gemeinde Leopoldshöhe
Bürgermeister Gerhard Schemmel
Kirchweg 1
33818 Leopoldshöhe

18.11.2009

Sehr geehrter Herr Schemmel,

mit der Bitte um Weiterleitung an den zuständigen Fachausschuss für Straßen, Plätze und Verkehr sowie den Arbeitskreis ÖPNV

beantragen wir,

- 1) die Aufstellung einer DFI-Anzeigentafel am Bahnhof Asemissen,
- 2) Sachstandsbericht.

Begründung:

Um die Attraktivität des Bahnhofes in Asemissen zu erhöhen, beantragte der SPD-Ortsverein Asemissen/Bechterdissen im Februar 2001 die Aufstellung einer DFI-Anzeigentafel. Dieses dynamische Fahrgast-Informationssystem wird zum Beispiel bei Mobil in Bielefeld benutzt. Es gibt Informationen über Verspätungen oder Ausfälle von Fahrverbindungen an die Fahrgäste weiter. Bei uns könnte diese Anzeigentafel die pünktliche Ankunft der Züge nicht nur den Fahrgästen anzeigen. Auch die wartenden Busse können über die Ankunftszeit informiert werden und, bei geringen Verspätungen, auch warten. Für einen reibungslosen und kundenfreundlichen ÖPNV ist dies unverzichtbar. In verschiedenen Sitzungen des Fachausschusses oder im Rat wurde immer wieder nachgefragt. Von der Verwaltung wurde verwiesen, dass der Antrag gestellt und eine Entscheidung abzuwarten sei.

Wir beantragen deshalb für die nächste Fachausschusssitzung einen Sachstandsbericht und eine Diskussion über die weitere Vorgehensweise, um eine Umsetzung zu erreichen.

Mit freundlichem Gruß

Fraktionsvorsitzender